

大妻同窓会千葉だより

葉 刷 印 下 山 同 窓 会 大 株 式 會 社 妻 人 印 刷 千 葉

所 者 行 任 發 貢

葉 刷 印 下 山 同 窓 会 大 株 式 會 社 妻 人 印 刷 千 葉

「花に風 月に群雲」とい
うことわざがありますが、今
年の春は、雨の日や風の日が
多く、桜花爛漫をめでること
なく過ぎてしまつた感がしま
す。

会員の皆様には如何お過ご
しでしょうか。

季節の移ろいは早く、本会
の活動も間もなく総会を迎え
平成二十六年度のしめくくり
と平成二十七年度のスタート
をしなければならない段階に
なりました。

この一年の活動につきまし
ては本紙「千葉だより」の大
妻同窓会千葉の歩みに記載
しましたが、皆様にいろいろ
お読みください。

「花に風 月に群雲」とい
うことわざがありますが、今
年の春は、雨の日や風の日が
多く、桜花爛漫をめでること
なく過ぎてしまつた感がしま
す。

会員の皆様には如何お過ご
しでしょうか。

季節の移ろいは早く、本会
の活動も間もなく総会を迎え
平成二十六年度のしめくくり
と平成二十七年度のスタート
をしなければならない段階に
なりました。

この一年の活動につきまし
ては本紙「千葉だより」の大
妻同窓会千葉の歩みに記載
しましたが、皆様にいろいろ
お読みください。

ごあいさつ

大妻同窓会千葉

代表 四 宮 光 枝

大妻同窓会千葉総会

平成二十六年五月十七日、
市川市文化会館に於いて開催

致しました。来賓として記念会副会長内
藤まり様、元記念会長上田栄

子様の御出席と御挨拶をいた
だきました。経過報告、会計

報告をして滞りなく総会を終

了し、その後、記念会から前

女性のための護身術」という

題で実演を交えたお話を

してくださりました。

お陰様で円滑な会の運営が

できました。

平成二十七年度もどうぞよ
ろしくお願いします。

大妻コタカ記念会は昨年
度、昭和四十九年の財團法人
化から四十年の節目を迎え、
大妻女子大学が大きな変貌を遂
げている現在、大妻コタカ記
念会は大妻学院との連携を更
に深めているよう努めています。
ご存知のように今年三月
に、狹山台校の幕が閉じられ
ました。戦後のベビーブーム
世代が大学へ進む時代の昭和

では、大妻女子大学のその
変貌の様子を少しお伝えした
いと思います。

ご存知のように今年三月
に、狹山台校の幕が閉じられ
ました。戦後のベビーブーム
世代が大学へ進む時代の昭和

申し上げます。

大妻コタカ記念会は昨年
度、昭和四十九年の財團法人
化から四十年の節目を迎え、
大妻コタカ記念会は昨年

の理解と協力を賜り厚く御礼
申し上げます。

大妻コタカ記念会は昨年
度、昭和四十九年の財團法人
化から四十年の節目を迎え、
大妻コタカ記念会は昨年

一般社団法人 大妻コタカ記念会
会長 井 上 小百合

大妻同窓会千葉

て、狹山の思い出は四季折々
の景色とともに青春の一ページ
として胸に残っていくこと
でしょう。

四十一年に、新たに文学部が
増設されることに伴い、狹山台
校が開校されました。

大妻コタカ先生はこの地へ

の思い入れがことのほか強く、

しばしば訪れられ、「狹山は空

気も良く、静かで美に良いと

ころです。そして学校は全体

に何とも言えない温かい気分

が満ち満ちています。」と、「ふ

るさと」に書かれています。

昨年十月に記念会が開催し

た「サヨナラ狹山台校」と題

する文化講演会や、今年二月の

狹山台祭の見学会においてに

なった方々からは、懐かしむ

声と共にこの広い校地を惜

しむ声が多教聞かれました。

開校から約五十年近く、家

政学部、文学部の一二年生だ

(平成十五年からは一年生だ

け)がこの地で学び、また寮

での生活を通して様々な経験

をした数多くの卒業生にとつ

ぱりあります。

その後には更に二棟が完成する予

定です。

大正六年(一九一七年)に

大妻良馬・コタカ先生がこの

千代田の地に学校用地を取得

されて約百年で、校地面積

は約十三倍、校舎建坪は約

百八十倍となる計算です。こ

の大きな発展に泉下の西先生

もさぞお喜びのことでしょう。

千代田校の近くにおいての

際には、ぜひご覧になってく

ださい。新本館では「コタカ

フェ」もご利用できますので、

是非お立ち寄りください。

葉の同窓の方で、護身術のや

り方など御夫婦で指導してく

ださい。大変参考になりました。

最後はいつもの通り新旧の

手芸は大妻袋といわれる一

枚の布で出来るバッグを作り、

さあ、さあ、さあ、さあ、さあ、

秋のバス旅行

一見学と制作体験

○菅原工芸硝子株式会社

一四〇〇度で水瓶のよう
に溶けたガラスから様々
なカタチが生み出されます。

制作体験も出来ます。

○小説家伊藤左千夫の生家
と茶室「唯真閣」

一四九里町
イワシ漁で栄えた町

○国民宿舎
サンライズ九十九里

宿泊が出来、温泉ブーム、
テニスコートもある。

県産品土産や朝採りの野
菜が並ぶ土産売店も充実

しています。

◇秋のバス旅行

平成 26 年 10 月 25 日

のバス旅行は地元九十九里方面の見学と菅原工芸硝子工場での制作体験という事で、午前中に硝子工場で制作体験しました。制作には、工場の方がつきっきりで一人ひとり指導してくださいました。希望の器、色などを事前に決め、いざ一四〇〇度位になつて、柔らかいガラスの前に立つと、熱いのと早く固まつてしまふガラスの性質上、真剣なまごと動作で、顔が赤くなっています。

拜復

本日は早々と真に有難いお言葉とお写真をお送り下さいまして有難うございました。

今までにない緊張をして制作をしていました。

焼き上がるまでに四時間位かかるとの事で、工場内の食堂で昼食を頂き、その後「野菊の墓」の小説有名な成東焼がある伊藤左千夫の生家を訪ね、昔ながらのなつかしい母家や茶室を見学し、学芸員の説明に耳を傾けました。

成東は日本武尊（やまとた

の楽しい雰囲気がありまして



おたより

吉澤 幸子

拜復 本日は早々と真に有難いお言葉とお写真をお送り下さいまして有難うございました。

今までにない緊張をして制作をしていました。

焼き上がるまでに四時間位かかるとの事で、工場内の食

堂で昼食を頂き、その後「野

菊の墓」の小説有名な成東

焼がある伊藤左千夫の生家を訪ね、昔ながらのなつかしい母

家や茶室を見学し、学芸員の説明に耳を傾けました。

成東は日本武尊（やまとた

の楽しい雰囲気がありまして

前略 いつもながら楽しい時
間を過ごさせて頂きました。
吉澤 幸子

拜復 本日は早々と真に有難いお言葉とお写真をお送り下さいまして有難うございました。

今までにない緊張をして制作

をしていました。

拜復 本日は早々と真に有難いお言葉とお写真をお送り下さいまして有難うございました。

今までにない緊張をして制作

をしていました。</